



Bildergrüße aus dem Tiroler Kaisertal

Beitrag

Wolfgang Bude, langjähriger Leiter der Tourist-Informationen Aschau und Sachrang war schon von berufswegen ein begeisterter Freund der Zusammenarbeit mit den Nachbarn in Tirol. Unter anderem entwickelte er mit seinen Kolleginnen und Kollegen diesseits und jenseits der Grenzen den "Grenzenlos-Wanderweg". Nun ist Wolfgang Bude schon ein paar Jahre im verdienten Ruhestand und ist privat unterwegs – so wie in diesen schönen Herbsttagen im Tiroler Kaisertal, auf der Ritzau-Alm und bei der Antoniuskapelle. Davon diese aktuellen Bilder.

Fotos: Wolfgang Bude









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Kaisertal
2. Tirol